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期货会亏掉本金吗、为什么买股指期货总是亏-鸿良网

一、炒股和期货为什么我还在一直亏钱

其实你已经在成功的门口了，快成了。
十年磨一剑吗。
建议你多总结，找比赛的前几名成绩，多研究高手的方法，也许随时就顿悟了。
祝福你好运。
还有问题可私信。
等你到股票，期货的内盘，外盘，外汇都能赚钱的时候，那你就真正的会了，是高
手了。
祝福你。

二、期货价格上涨为什么空头会亏损啊？

如果第二句是你老师的原话，我只能说他没做过期货。
价格上涨，多头必然盈利。
是因为你以前低价买进，现在高价卖出了。
用空头对冲原来的多头，那叫锁单。
当初，空头是看跌的，但是价格没有跌，涨了。
所以空头得以高价买进平仓。
本质就是低价卖，高价买，所以空头亏了。
这里的秘诀就是Blash。

三、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信
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四、通俗举例解释为什么炒期货,期指比股市风险大得多?

你好，例如我一个月后要以2000元每吨的价格在你这买5吨小麦，现在就跟你说了
，你要把货给我留着，我担心一个月后你给我涨价，你担心一个月后我不在你这买
了，于是交易所就为我们制定了一份合约，合约里面的价格、数量、质量、时间都
问题都说的清楚明白，我们也都认可了，就等着一个月到期，期间我若是不想买了
就只能把这个合约转手卖给一个需要这批货的投资者，你若不想卖了也只能把这个
合约转给需要卖出这批货的投资者，而期货交易所就是一个集中交易的地方，所有
的期货交易都在这里面进行。
当然，实际的期货交易所示不会单独为投资者设计合约的，通常是设定好的，你在
里面找到自己需要的合约进行交易即可。
股指期货则是以股价指数为标的物的标准化期货合约，股指期货是金融期货的一种
，一般是买来做对冲的，即低买高卖以求获取价差的操作。
期货交易实施保证金交易制度，相当于引入了杠杆机制，将风险和收益都成倍数扩
大了，自是比股票交易风险更大的。
期货基础知识不清楚的可以问我，低佣开户私追问谢谢。
我举这个例子合适吗。
1.通常iphone新机9月上市，那我提前在8月和iphone旗下的经销商约定，以5000元订
购1台，9月无论是上市后定价6000还是4000都必须交货。
假如上市后定价6000，我赚了1000，经销商亏1000，假如定价4000，我亏1000，经
销商赚1000？2.在期货交易所，假如我8月底，知道些内幕，苹果新机没什么创新，
不值5000，那我是否把这个5000合约卖出去追答对的，逻辑就是这样，在合约到期
前都是可以转手卖出去的，投资者就获得一个买卖差价的收益。
实际中手机转手卖出都有损失，但期货市场里合约是定好了的，不存在讨价还价的
问题，更方便。
追问谢谢。
刚才的例子，如何体现期货比股市风险还要大得多，甚至可以倾家荡产？追答就像
股票最低交易100股一样，期货交易以手为单位，一般来说农产品一手是10吨，工
业品一手是5吨，黄金一手是1000克，通常交易一手都是好几万，还是比较便宜的
。
并且期货是当日无负债交易，例如今天以2000元每吨买了一手大豆（10吨），今天
收盘价是1980每吨，你就亏损了（2000-1980）*10=200元，这亏损的200元当天直接
就划出你的账户了，这里只是随便举的一个例子，期货也有涨跌幅，期货价格都比
较高，2000的涨停到跌停是比较大的跨度了，一般投资也不会只交易一手。
部分期货门槛都是50万，就是说有50万才有资格炒这个东西。
不知道这样说你清楚不呢
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五、为什么大部分人炒股都亏钱

炒股大部分人会亏钱有：只爱短线、永远满仓操作、从不空仓。
炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅。
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，利润
放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润。

六、为什么期货明明是赚了，结果结算总资产是亏的

如果期货做的是隔夜，是根据结算价来定的，并不是昨天的收盘价；
还有可能是因为手续费的问题，赚的少不够手续费用，以致总资产就是亏损的；
还有就是保证金是根据合约价值来提现出来的，合约价值越高，保证金比例不变的
情况下，所用的保证金也是要越高的。
具体可以联系期货官方客服咨询。
温馨提示：1、以上信息仅供参考，不做任何建议；
2、期货交易有风险，投资需谨慎。
应答时间：2022-06-09，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。
[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~
*s：//b.pingan*.cn/paim/iknow/index.html

 
（编辑：刘卓灵）
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更多关于《为什么买股指期货总是亏》的文档...
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